



Vorlage Nr. 20-O-26-0015

Tagesordnungspunkt 8

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 24. Juni 2020

Abstellen von E-Scootern im öffentlichen Raum

Gemeinsamer Antrag der CDU- und SPD-Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, dem Ortsbeirat mitzuteilen, wie in Zukunft das chaotische und teilweise gefährliche Abstellen von E-Scootern im Ortsgebiet, besonders auf den Bürgersteigen verhindert werden soll.

Des Weiteren bitten wir um Mitteilung, auf welcher Grundlage sich ESWE-Verkehr um die wild im Stadtgebiet abgestellten E-Roller kümmern soll und warum die hoheitliche Aufgabe der Sicherung der öffentlichen Verkehrsweg nicht vom eigentlich zuständigen Straßenverkehrsamt, sondern von privaten, städtischen Mobilitätsdienstleistern verantwortet wird.

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat eindringlich dafür Sorge zu tragen, dass das wilde Abstellen der E-Roller künftig geahndet wird. Dies kann beispielsweise dadurch geschehen, dass die Roller auf Kosten des Betreibers von dort, wo sie eine Behinderung darstellen, entfernt werden.

Begründung:

Die E-Scooter stehen oft unkontrolliert tagelang auf den Gehwegen und behindern Fußgänger, Kinderwagen und Rollstuhlfahrer. Es ist mit einer starken Zunahme dieser Fahrzeuge zu rechnen. So hat etwa Frankfurt inzwischen 4 Firmen das Aufstellen von E-Scootern erlaubt.

Beschluss Nr. 0053

Gemeinsamer Antrag der CDU- und SPD-Fraktion beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dez. V z.w.V.

Lauer
Ortsvorsteher